

Por dos tantos contra uno, ganó el Palamós en nuestro campo su primer partido de Copa

Si es verdad que en fútbol juegan a veces mucho más, los imponderables que sus propios jugadores, cuando de un Guixols-Palamós se trata, es entonces cuando la cosa debe darse exactamente como cierta.

El domingo nos merecimos la victoria, si en el cálculo con que se rige este deporte, diera como válida la matemática de que dos y dos son cuatro. Pero una vez más, frente al Palamós, dos y dos resultaron ser cinco.

El impetu y la codicia que desde los primeros momentos hicieron gala los azulgrana, empeño esta vez muy honroso y legítimo ya que, pese a todas las adversidades, no decayó ni un solo instante, bien merecían por sí solo alcanzar aquellos dos puntos que, una vez más, se nos llevaron los visitantes.

Exceptuando el lunar con que siempre la apatía acaba por inutilizar nuestro exterior derecho, el resto del ataque se comportó admirablemente, logrando con Massoni algo de lo mucho que nos hacía falta. Así como su eje puso en jaque muchas veces a la defensa adversaria, Dani, el más peligroso de nuestros chutadores, fué en su contra sometido a la tortura de un constante marcaje. Cervera gustó muchísimo, tanto por la precisión que alcanzaron su jugadas, como por lo incansable que estuvo en los noventa minutos. Todos bien apoyados por la medular, de la que descolló con caracteres de verdadera genialidad, la clase y entusiasmo de López. Y no tan segura la defensa, como casi siempre lo estuvo nuestra puerta.

Con todo, la poca suerte, o quizá mejor la desgracia — que por algo la pintan negra — vino injustamente en nuestra contra, a pesar de que el dominio guixolense fué mucho mayor al que pudo oponerle su contrincante, quien durante mucho tiempo y, aunque siempre peligroso, actuó en plan de vencido.

Peró la injusticia mayor, aquella injusticia que por ética perio-

dística dejamos sin calificativo, corrió a cuenta y riesgo de un señor llamado Saz, que tiene todavía entre la responsabilidad de sus tendenciosos veredictos, el hecho de que, sabiendo como sabe arbitrar, se lo compuso todo a su manera con el fin de amañar un resultado a su capricho. Usó de su técnica — y eso fué lo peor — buscando denodadamente para el Palamós el empate, de la misma forma que, a su final, con una contrición tanto peor que su pecado, lo intentó para nosotros.

Tanto la mala suerte como el señor Saz, hicieron que perdiéramos un partido virtualmente ganado. Y la afición por entero así lo reconoció, ya que a pesar del mal sabor que deja siempre la derrota, salió muy satisfecha del rendimiento y entusiasmo de su equipo.

Comenzó el partido a las 4,57, con ligero dominio guixolense, destacando un tiro imponente de Dani que para Imbert con dificultad, aunque muy bien colocado.

A los 14 minutos, saca un corner Fornells que aprovecha magnífico de cabeza Cervera, para enviar la pelota a las mallas (1-0).

Un frekik que más tarde lanza el Palamós contra nuestra portería lo detiene Galcerán, perdiendo igualmente a los 32 minutos otra ocasión para marcar.

Omedes por falta a Massoni, lanza el frekik Dani parando Imbert que se muestra muy seguro.

Y es el Guixols el que, a los 40 minutos pierde una magnífica ocasión al rematar Fornells a las manos del portero.

El segundo tiempo se caracteriza por un franco dominio guixolense cuidando los postes de devolver dos remates de Fornells y Dani. Ello no obstante, el Palamós consigue el empate a los 32 minutos y a los dos siguientes su victoria, al resolver así un barullo en el cual Terradas, por dos veces consecutivas, había salvado ya, en última instancia, un gol seguro. — KIK.

ESPECTACULOS

Tres elementos, y los tres de calidad, contribuyeron al éxito artístico que alcanzó la Velada Musical del pasado sábado. La Cobla Gerona que, a pesar de su bien logrado conjunto tuvo algún pequeño fallo en su ejecución, la «Colla Sempre Avant», animosa y muy notable y por último la Coral «Nova Gesoria» que, con la justeza interpretativa que va siendo día a día su mayor mérito se llevó los mejores aplausos. Dió principio a la fiesta la ofrenda que de la misma hizo la niña Marta Girona, siendo su breve actuación muy aplaudida y celebrada.

Pasó por nuestras pantallas «Un hombre fenómeno», como pasó por nuestro Campo de Deportes el Sr. Saz. Con la única diferencia empero de que, mientras éste hacia rabiarse al respetable, el otro se entretuvo a divertirlo de lo lindo cosa que, a la postre constituía su única misión.

En «Una vida y un amor», de tono francamente sentimental, es una película cuyo argumento vuelve a ser tejido sobre el cañamazo de los efectos amnésicos. Bien lograda hasta el final, permitiendo éste a que cada espectador lo resuelva a su satisfacción y manera.

Y por último, vimos el lunes en el Salón Victoria, el conjunto cómico-musical que, capitaneado por Blanquita Suárez presentó el sainete arrevistado «Mujeres, siempre mujeres». Tiene este espectáculo cosas de innegable valor, propias de la calidad artística de la mayoría de sus componentes. Quizá fué por ello por lo que no comprendimos el motivo de aquellas escenas picarescas y de mal gusto, concesión encaminada a lograr un fácil éxito. Pero estando, como estamos, ya de vuelta, fué una lástima que, como de otra forma se hubiera merecido, no podamos tributarle en esta ocasión, enteramente nuestro aplauso.

RODIN

Hotel LAS "NOIES"

PASTELERIA

La Vienesa

Barbería

BASART

O. CASELLAS

PINTURA - DECORACION

NOVEDADES

GRAU

Rutlla, 19
Teléfono 226

La Mecanográfica Guixolense

SALVADOR OLIVER - Calle del Sol, 33

IMPRESA BARNES - PALAMOS